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清华校友总会第八届理事会第二次全体会议召开

6 月 23 日上午，清华校友总会第八

届理事会第二次全体会议在清华大学主楼

接待厅召开，校长、校友总会会长邱勇出

席并讲话。会议审议了清华校友总会年度

工作报告和财务报告，并审议通过了《地

区清华校友会工作指导意见》。校友总会

常务理事过勇，校友总会副会长史宗恺、

韩景阳、袁驷、王岩及 55位理事出席会议。

会议由史宗恺主持。

邱勇向理事们介绍了学校改革发展的

情况。他强调，校友会是联系校友和母校

的重要桥梁和纽带，学校要更加注重倾听

校友的意见和建议，进一步规范校友工作，

抓好制度建设。校友总会秘书长唐杰作了

清华校友总会年度工作报告、财务报告和

校友工作改革思路的汇报。理事们充分肯

定了秘书处一年来的工作，一致认为最近

一年来秘书处在规范和促进校友组织发

展、推进校友工作信息化建设、发行校友

卡、推动校友“三创”工作、服务校友成

长、弘扬清华精神和讲好清华校友故事等

各个方面都取得了新的进展。会议采取表

决方式，通过了唐杰的报告。

在交流环节，与会理事纷纷发言，建

言献策。袁驷、詹玉荣、潘福祥、李当岐、

郭谦、李军等理事从整体上以及地区校友

工作、秩年校友工作、院系校友工作等各

个方面分享了经验，并以校友创业故事的

实例传达出清华校友互帮互助、回馈母校

的精神。大家还就如何加强校友与母校之

间的互动、如何更好地发挥校友的力量提

出许多务实的建议。    （杨 璐  王 正）

在清华大学学生艺术团成立 60 周年

之际，10 月 13 日上午，新时代清华大学

学生艺术团建设论坛在大礼堂隆重举行。

老中青三代艺术团团友齐聚一堂，共话学

生艺术团往昔发展历程，共展新时代发展

蓝图。

出席论坛的有十一届全国人大常委会

副委员长、1957 级合唱队团友华建敏，

教育部艺术教育委员会副秘书长曹瑛，清

华大学党委副书记过勇、校务委员会副主

任史宗恺、校务委员会副主任向波涛，学

校老领导张孝文、张慕葏、胡显章、张再

兴，首任艺术教育中心主任郑小筠，文工

团、文艺社团、学生艺术团时期各年代团

友代表及在校师生代表。

华建敏在论坛上发表讲话。他动情地

回忆了在清华的青春岁月，结合亲身的体

会和生动的故事讲述了在学生文工团的工

作生活经历对自身成长的深刻影响。过勇

在发言中表示，艺术团的建设在学校人才

培养和世界一流大学建设中发挥了重要的

作用。郑小筠回顾了学生艺术团在各历史

阶段的发展历程。现任学生艺术团团长傅

宇杰汇报了近年来学生艺术团的建设和发

展情况。团友代表、1998 级交响乐队团

友米佳分享了自己理解的新时代清华大学

清华学生艺术团成立 60 周年  老中青三代团友同台献艺


